

transformation cambolin – albinen

albinen, l'un des plus anciens villages du valais. c'est au centre du village, avec ses sombres maisons en bois de mélèze et ses ruelles pavées et tortueuses que se trouve la maison cambolin.

la maison est composée de deux granges-écuries accolées. chaque volume est constitué d'un soubassement en maçonnerie de moellons, surmonté d'une pièce construite en madrier. traditionnellement, ces bâtiments abritaient le bétail au niveau du socle tandis que la partie supérieure servait de stockage de foin.

le projet aménage les espaces intérieurs en utilisant le langage de façade d'origine. les portes des étables situées dans le soubassement donnent accès aux pièces en relation avec l'extérieur, tandis que les grandes fenêtres des granges, apportent la lumière naturelle dans les pièces à vivre.

alors que les matériaux d'origine sont entièrement conservés à l'extérieur : maçonnerie de moellons crépi et madrier de mélèze, les espaces intérieurs jouent sur le contraste et sont habillés de lames de sapin 'blanchies'.

objet

transformation d'une grange-écurie famille cambolin, albinen

localisation

3955 albinen

architectes

savioz fabrizzi architectes
ch. st-hubert 2
1950 sion
t 027 322 68 81 f 027 322 68 83
fabrizzi@sf-ar.ch
www.saviozfabrizzi.ch
collaboration f. meyer

maître d'ouvrage

nicolas cambolin

programme :

séjour, cuisine, wc douche, wc bain, 2 chambres, locaux techniques
volume (sia 416) : 550 m³
surfaces habitables : 98 m²

principales dates du projet

projet :	juillet 2008
mise à l'enquête :	décembre 2008
réalisation :	mai 2009
fin de chantier :	décembre 2009

photographies de l'objet

photographies de thomas jantscher, www.jantscher.ch, droits réservés